

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Jul 31, 2023 - 10:51



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam

Pagi yang cerah di Desa Ujunggenteng, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, pada Senin, 31 Juli 2023, pukul 08.30 WIB, terlihat aktivitas yang menarik perhatian warga setempat. AIPTU Tonjaya, seorang Bhabinkamtibmas dari Polsek Ciracap, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan penuh semangat.

Dalam kesempatan tersebut, AIPTU Tonjaya membawa pesan-pesan penting kepada masyarakat. Salah satunya adalah menyampaikan Program "AA DEDE" yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi, yang berfokus pada nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Pesan ini mencerminkan komitmen kepolisian dalam memberikan pelayanan yang terbaik dan menciptakan keamanan dan ketertiban bagi masyarakat.

Selain itu, AIPTU Tonjaya juga memberikan penyuluhan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Penyuluhan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran warga tentang bahaya perdagangan manusia dan pentingnya melawan kejahatan ini bersama-sama.

Dalam upaya menjaga lingkungan tempat tinggal agar tetap aman dan nyaman, AIPTU Tonjaya mengajak warga untuk berperan aktif dalam ronda bergilir, terutama di malam hari. Kolaborasi antara masyarakat dan kepolisian diharapkan dapat meningkatkan pengawasan terhadap potensi tindak kejahatan.

AIPTU Tonjaya juga menegaskan pentingnya berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika ditemui situasi yang dapat mengancam ketertiban dan keamanan (gukamtibmas). Hal ini bertujuan agar tindakan tepat dan cepat dapat diambil guna menjaga stabilitas daerah.

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan keterlibatan aktif masyarakat dalam membangun keamanan bersama. Semoga kegiatan ini menjadi contoh bagi keterlibatan lebih banyak warga dalam menjaga keamanan lingkungan dan mewujudkan harmoni di Desa Ujunggenteng.

Dengan semangat kolaborasi antara masyarakat dan aparat kepolisian, diharapkan Sukabumi terus menjadi daerah yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh penduduknya. Semoga upaya baik dari Bhabinkamtibmas AIPTU Tonjaya dan seluruh jajaran kepolisian lainnya akan terus memberikan dampak positif dan membawa manfaat bagi seluruh warga.